
私が鎌ケ谷市を受験した理由はこれです！

鎌ケ谷市は他市と比較してもコンパクトな
街ですが、ファイターズ鎌ケ谷スタジアム、
観光農園、富士山やスカイツリーなども見る
ことができ、魅力が詰まった街です。
また、私が入庁する時期はちょうど新京成
線の高架化が行われており、今後発展が著し
い鎌ケ谷市に魅力を感じ入庁を決意しました。

私はこんな業務に携わっています！

まちづくり室では主に駅前周辺の整備を行っ
ています。
具体的には、初富駅、北初富駅では、駅前
ロータリーの整備を行っております。また、新鎌
ケ谷駅では、東京１０号線延伸新線跡地の土地
活用をしています。東京１０号線とは、都営新宿
線本八幡駅と新鎌ヶ谷駅を結ぶ計画のあった
鉄道のことをいいます。

土地活用については、令和６年度にプロポー
ザルにより、駅前のにぎわいの創出につながる
利用の方法について提案を受け、選定委員会
により事業予定者を決定しました。
まちづくり室では、駅前の利便性の向上やに
ぎわいの創出をするためにはどのようなことが
できるか日々検討しています。

都市建設部都市計画課
まちづくり室
入庁６年目 技師

＃土木技師 ＃令和元年度入庁
＃市外出身 ＃新卒



仕事中の様々な風景を紹介します！

駅前イルミ

4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3月業務

イルミネーション関
係業務

その他（細か
い業務）

交付金業務

発注業務

工事監督

１年間の業務スケジュールをお教えします！

入庁してからこんなことを経験しました！

駅前の整備にあたっては、自分の頭
の中で考えるだけでは良いものは作れ
ないため、実際に他市ではどのように
整備しているのかを視察します。視察
することにより様々な整備手法を学ぶ
ことが出来ました。

開発許可業務

景観協議

コミュニティバス
の運行検討

新鎌ケ谷駅自由通
路有料広告事業

整備後



都市建設部道路河川整備課
道路・連立係

入庁３年目 技師

＃土木技師 ＃令和４年度入庁
＃市内出身 ＃新卒

地元が鎌ケ谷市なこともあり、鎌ケ谷市をより
住みやすいまちにしたいと思ったこと、また、子
供から高齢者までが安心して過ごせる、魅力あ
るまちの基盤づくりに携わりたいと思い、受験し
ました。
実際に仕事をしていて、近隣住民の方から道
路が広くなって通行しやすくなったといったよう
なお話をいただけた際には、とてもやりがいを感
じます。

舗装の打換え工事の発注と監督業務を行い
ました。
交通安全対策のための施設（左の写真の色
がついている部分）も工事範囲にはあり、施工
方法等に悩むこともありましたが、同じ係の先
輩方、他課の方にも多くのサポートしていただ
きながら、工事を完成させることができました。

歩道の新設のための設計委託の発注を行い
ました。
新しく歩道を作るにあたり、車の出入りや排
水施設の設置など検討することが多く大変でし
たが、受注者との協議を重ねて作業を進めて
いきました。

私が鎌ケ谷市を受験した理由はこれです！

私はこんな業務に携わっています！



舗装打ち換え

車道拡幅&
排水整備

道路拡幅

河川整備調節池整備

4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3月業務

交付金業務

現地確認・測量

道路河川整備課は、道路の新設もしてお
り、道路ができていく過程を一から学ぶこ
とができました。
また、鎌ケ谷市民まつりに出店を行ってお
り、市内外の多くの人たちと触れ合う機会
もあり、多くのご意見等をいただけたこと
が、良い経験になりました。

設計業務

工事監督

その他(調査も
の等の対応)

仕事中の様々な風景を紹介します！

１年間の業務スケジュールをお教えします！

入庁してからこんなことを経験しました！



都市建設部道路河川管理課
維持係

入庁２年目 技師

＃土木技師 ＃阪神好き
＃市外出身 ＃中途採用

私は大学卒業後、民間企業で鎌ケ谷市内で
舗装工事や耐震補強工事などを経験してきま
した。また、高校生の時には野球部に所属し
ており、練習場が鎌ケ谷市内にあったため、
思い入れのある街となりました。
新鎌ケ谷を中心にコンパクトへ進化するこ
の街で、民間企業の経験を活かして、貢献し
たいと感じ受験しました。将来は、市民がよ
り安心、安全で暮らしやすい街にしていきた
いです。

工事の設計、計画、発注、竣工までの監
督業務を主に行っています。また、市民の
方々が道路を安心、安全に利用できるよう
定期的に市内のパトロールを行い、道路陥
没や雑草繁茂がないか確認を行っています。
また、市道で緊急なトラブルが発生した

際には、迅速に現地確認を行い、早急な対
応を心掛けています。

施工範囲を決定するうえで、実際に境界班と
現地確認を行うなど、多種多様な業務を経験
することができます。そのおかげで法令の知識
も身につけることができました。
また、交通係の職員と共に、安全施設設置に
関する業務にも携わるので、仕事の幅は広く経
験できます。
責任は重大ですが、その分やりがいを感じて
日々業務に励んでいます。

私が鎌ケ谷市を受験した理由はこれです！

私はこんな業務に携わっています！



道路パトロールを行う際に陥没があれ
ば、実際に職員が常温合材などで穴埋
めを行っています。また、工事監督業
務では、住宅地内で工事をした際に、
騒音で市民に迷惑のかからないよう業
者と施工日程や時間について密に打合
せを行い、無事竣工までやり遂げるこ
とができました。

工事監督業務

資料作成 夜間工事監督業務

担当者間の打合せ

4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3月業務

維持業務

設計

計画

発注

竣工

カーブミラー調整

仕事中の様々な風景を紹介します！

１年間の業務スケジュールをお教えします！

入庁してからこんなことを経験しました！



都市建設部建築住宅課住宅係

入庁３年目 技師

＃建築技師 ＃課内異動経験あり
＃市外出身 ＃新卒

両親が公務員をしており、その影響で公務
員を志望しました。また、公務員であれば
様々な業務に携わることができると思ったか
らです。
鎌ケ谷市を受験した理由は自然にあふれ、
都市として成長していっているからです。
鎌ケ谷市は鉄道４路線が乗り入れており
新鎌ケ谷を中心に更に発展させていきたいと
思ったからです。

第2期空家等対策計画に基づく空家対策業
務を行っています。現場確認や空家等対策
の推進に関する特別措置法に基づく助言や
指導を主に行っています。
また、写真のように空家等対策協議会を
開催し、有識者の方々との意見交換や情報
共有等も行っています。

市営住宅長寿命化計画に基づき、市営住
宅の修繕等を行っています。
また、市営住宅の維持管理を行っており

施設の不具合等の修繕業務や市営住宅の空
き家募集や家賃の徴収事務を行っています。
他にも、マンション施策や居住支援など

住宅政策全般に携わっています

私が鎌ケ谷市を受験した理由はこれです！

私はこんな業務に携わっています！



入庁時は建築係に在籍しており、建
築行政に携わっていました。耐震相談
会のような市民の方と接する業務から
建築基準法に関する事務まで幅広く経
験しました。
現在は住宅係ですが、前所属で経験

した業務や知識がとても役に立ってい
ると感じます。

空家対策

位置指定
道路検査

窓口対応
公共施設の
設計等

市営住宅の
維持管理

4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3月業務

施設修繕等

その他事務

交付金業務

現地調査

協議会等

通報や相談が来た際に随時

仕事中の様々な風景を紹介します！

１年間の業務スケジュールをお教えします！

入庁してからこんなことを経験しました！



都市建設部下水道課
建設管理係

入庁４年目 技師

＃土木技師 ＃令和３年度入庁
＃市内出身 ＃新卒

私は社会の基盤となるインフラに興味があり、
学生時代は土木工学を選択し社会に必要なイン
フラのあり方などを学んできました。そんな社会
インフラの整備や管理を行う仕事がしたいと考え
ていたところ、地元である鎌ケ谷市が思い浮か
びました。
愛着のある地元をより魅力的で、安心・安全に
住むことができ、多くの人に関心を持ってもらえ
るようなまちにしていくことが自分のやりたいこ
とになると思い、採用試験を受験しました。

主に公共下水道工事の設計や発注、工事の
監督業務を行っています。また、できあがった
下水道に関する維持管理を日々行っています。
下水道工事は既存の道路に管を埋設する工事
が多く、工事を行うために道路の埋設管がどの
ように入っているか調査し、どこに下水道管を
入れることができるのかを考えることから始ま
ります。
その後、設計図などを作成し、入札となります。

入札の次は受注者と工事内容の確認をしま
す。どのように工事を行うのか現場を確認しな
がら協議し、近隣にお住いの皆様のご理解、ご
協力を経て工事を進めていきます。
工事期間中は受注者が発注通りに工事を
行っているか確認するほか、現場でトラブルが
発生した時には臨機応変な対応が求められま
す。
大変な時もありますが、経験豊富な先輩や上
司に支えられながら日々業務をしています。

私が鎌ケ谷市を受験した理由はこれです！

私はこんな業務に携わっています！



マンホール築造

排水設備検査

道路掘削

埋設管調査舗装工事

4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3月業務

交付金業務

現地確認

学生時代は市役所の仕事はデスクワー
クが多いとイメージしていましたが、入庁
してみると、工事状況確認のため現場に
赴いたり、下水道施設の維持管理に関す
る対応など、外に出ることが非常に多い
です。
また、台風などで大雨が降った際には市
内の冠水エリアの通行止めを行ったり、
選挙では投票所の運営を行ったりします。
これも、市職員として大事な仕事です。

設計・発注

工事監督

維持管理

仕事中の様々な風景を紹介します！

１年間の業務スケジュールをお教えします！

入庁してからこんなことを経験しました！



都市建設部
公園緑地課 公園維持係

入庁５年目 技師

＃土木技師 ＃男性育休取得
＃市外出身 ＃新卒

私は、まちづくりの一端を担いたいという
想いがあったため、中心市街地への交通アク
セスの利便性が良く、都市開発が進んでいる
鎌ケ谷市に将来性を感じ、土木職としてイン
フラ整備に携わりたいと考え受験しました。
また、市役所の仕事は、暮らしに必要な生
活道路や身近な公園などの公共設備の維持管
理も行うため、自身の仕事が直接市民の方々
の生活に役立てられることにやりがいを感じ
られると思い志望しました。

市内２００を超える既存の公園の維持管
理に係る業務が主であり、皆さんがイメー
ジする遊具等の管理だけではなく、樹木の
剪定・枯木の伐採など公園の施設すべての
管理をしています。職員だけで発見できな
いものは、市民の方からの要望を受けるこ
とで発見し、どのような対応ができるのか
検討したうえで業者さん等と調整し管理を
行っていきます。

安全確保のために、要望を受けてすぐに
現場へ駆けつけることも多く、外出する機
会が多い係です。
ただ、対応に係る処理や調整に伴う書類
仕事は、欠かせないものとなっているので
事務仕事ももちろんあります。
臨機応変に対応することが多いですが、

対応後、笑顔で公園を利用している市民の
方を見るとやって良かったと嬉しく思えま
す。

私が鎌ケ谷市を受験した理由はこれです！

私はこんな業務に携わっています！



事故等に繋がる可能性が高い要望におい
ては、実際に草刈り機を使って草刈を行っ
たり、ノコギリを使って木の枝を剪定する
ことも経験しました。
また、整備の要望のために、ほかの職員
とともに市長に随行し国交省や財務省、国
会議員会館等を回り会合に同席することも
ありました。
そのほか男性育休の取得をし、育児を通
じ家族との絆を深めることもできました。

遊具点検

現場確認

資料作成

パトロール枯木調査

4 5 6 7 8 9 10 11 12 1 2 3月業務

桜・夏場対応

入札発注業務

現場対応

占用等許可

自治会調整

仕事中の様々な風景を紹介します！

１年間の業務スケジュールをお教えします！

入庁してからこんなことを経験しました！


